

## **Respostes a la ciutadania del PP al Ple de 18-12-2013**

La senyora Peña:

“Yo también soy bilingüe, hablaré en castellano para que todo el mundo me entienda. Primero le diré a la señora Haro. Yo tengo una hija discapacitada, y ha estado en un hospital dos meses. Le ha llevado la medicación de casa... ¿No me oye? Bueno. ¿Me escucháis ahora?”

Bueno, yo tengo una hija con veinticinco años que es discapacitada. Ha estado en un hospital, en el Broggi, para unas amígdalas, y ha tenido que estar entubada porque los médicos que tenemos no cobran, les da igual que se mueran las personas. Su gobierno ha recortado toda. Mi hija ha llevado la medicación de casa. Mi hija ha llevado los pañales de casa. Yo le he tenido que hacer la cama a mi hija, y usted dice que el Gobierno... Mire, le voy a decir algo: ¿usted habla de qué? ¿De abuso de poder? Abuso de poder ha hecho su padre y su hermano con mi hijo, que le han dado una paliza... Sí, que le han dado una paliza en la calle, y estando en el suelo lo han pateado. Sí, que lo graben –que lo graben– ¿vale?, que lo graben.

Usted denuncia a todo el mundo, y encima a su padre le ha metido usted, usted ha metido a su padre en la junta directiva. Ahora hablo yo, porque soy del pueblo.

*(Veü de fons.)*

Bueno, pues ahora me toca a mí –ahora me toca a mí. No me paso ni un pelo. Lo que he dicho está en el juzgado. *(Veü de fons.)* Y hay fotos –hay fotos. Ese hijo es mi familia, y su padre y su hermano lo han pateado.”

La senyora alcaldessa:

“Senyora Haro, que podrà parlar, de veritat.”

La senyora Peña:

“Lo han pateado en el suelo. Hay muchísimos testigos, muchos –muchos– ¿vale?”

La senyora Haro:

“Mi padre es el malo, ¿verdad?”

La senyora Peña:

“Sí, Juan Haro y José Haro. Ha habido un juicio exprés, señora, ¿vale?, y usted se atreve a hablar, ¿de qué? ¿De abuso de poder? ¿Viendo a un chico en la calle por nada, por un aparcamiento darle una paliza? A Iván Martínez Peña. Mi hijo los ha perdonado, pero yo no. Yo no duermo, ¿sabe? Cuando pasó esto, mi hija estaba en la UCI, en cuidados intensivos muriéndose, lo sabe todo el mundo, y mi hijo se calló y no me lo dijo. Me lo ha dicho el pueblo y me han mandado las fotos. Hay fotos, sí señora, hay fotos –hay fotos. Y mi hijo no sale a la calle porque le tiene miedo a su padre y a su hermano, ¿entiende? Ahora me entero de que su padre está en la junta directiva de su partido. ¿No les da vergüenza –no les da vergüenza? Debería darles vergüenza. ¿Y usted habla de abuso de poder porque han puesto una *estelada*? Estamos en una democracia, y en esa democracia podemos poner lo que nos dé la gana, ¿vale? Y si yo quiero votar a la independencia, votaré, y usted no me va a decir ni sí ni no, porque estamos en una democracia, no estamos en el tiempo de Franco. ¿Lo entiende, señora Haro? Ahora va usted y me denuncia. Mi nombre es María Sierra Peña Lama, y mi dirección y mi DNI están en este ayuntamiento. Cuando usted quiera, está a su disposición.

Y le digo una cosa: mi hijo también tiene hermanos, eh?, y familia, que no es huérfano, y su madre los tiene así de grandes. Como a mi hijo les vuelvan a poner ustedes la mano encima...”

La senyora Haro:

“¿Yo?”

La senyora Peña:

“Ustedes, su familia, su padre y su hermano –su padre y su hermano...”

La senyora alcaldessa:

“Señora Peña, supongo que se irán a poner una denuncia, y punto, ¿verdad? Porque no voy a consentir aquí ningún tipo de amenaza.”

La senyora Peña:

“No, es que no quiero que le vuelvan a tocar, mi hijo no sale de casa.”

La senyora Haro:

“No, no, si yo quiero que cuanto más hable, mejor.”

La senyora alcaldessa:

“No, tindrà la paraula. No, no, no em trepitjaran el ple perquè tenim un ordre. Ella ha tingut el seu temps, s'ha expressat, i vostè tindrà el seu.”